



APA - Montréal
1400, Jules-Poitras Montréal QC H4N 1X7
Tél.: 514.276.6700 Fax.: 514.276.6327
www.apainc.ca

jeudi, 1er octobre 2020

Bonjour Chers clients,

Dû aux nouvelles mesures, émises hier par le Ministère de la Santé publique, les succursales d'**APA Montréal et Québec** (en zone rouge) **resteront ouvertes** à l'exception du département des retours de marchandise pour la période de 28 jours se terminant le 28 octobre 2020.

Par contre, nous vous demandons d'être vigilant et de limiter vos visites au minimum et d'utiliser le service de casier 24Heures autant que possible, et ce afin de minimiser les contacts avec notre personnel.

Et comme à l'habitude, lavez-vous les mains, portez un masque et respectez les normes de distanciation sociale.

Merci de votre collaboration et de votre patience
Restez en sécurité et en bonne santé

Hello Dear customers,

Due to the new measures, issued yesterday by the Ministry of Public Health, the branches of **APA Montreal and Quebec City** (red zones) **will remain open** with the exception of the merchandise returns department for the 28-day period ending on October 28th, 2020.

On the other hand, we ask you to be vigilant and to limit your visits to a minimum and use our 24Hours locker service as much as possible, in order to minimize contact with our staff.

And as usual, wash your hands, wear a mask, and respect social distancing.

Thank you for your cooperation and your patience
Stay safe and healthy